



# BÜRGERBETEILIGUNG PHOTOVOLTAIKANLAGEN

Die Stadtgemeinde Vöcklabruck möchte Photovoltaikanlagen auf ihren - und in weiterer Folge auf fremden - Dächern (Wohnbauträger) errichten. Um diese zu finanzieren, können Sie sich beteiligen. Ein Sonnenbaustein kostet € 1.000,- und besteht aus einem Paket von zwei Modulen. Damit kann eine Anlagenleistung von etwa 1 Kilowatt (peak) errichtet werden.

Die Stadtgemeinde errichtet die Anlage für Sie als Bürger:in und least diese dann über einen Zeitraum von 10 Jahren zurück. Nach dem Leasingende geht die Anlage in das Eigentum der Stadtgemeinde über.



Für Ihre Beteiligung von € 1.000,- erhalten Sie in den nächsten 10 Jahren € 120,- pro Jahr zurück.

Dies entspricht einer gemittelten effektiven Verzinsung von rund 3,5% pro Jahr.

Da es sich bei Ihren Einnahmen um Einnahmen aus Vermietung und Verpachtung handelt, sind diese bis zu einem Jahresertrag von € 730,- von der Einkommenssteuer befreit. Dadurch ist eine Beteiligung an der Vöcklabrucker Energiewende für Sie auch als Anlageform interessant. Beim Lohnsteuerausgleich ist die Beteiligung an einer Photovoltaikanlage wie andere Einkünfte anzugeben.

Sobald eine ausreichend große Anzahl an interessierten Bürger:innen feststeht, werden diese Anlagen und weitere umgesetzt.

## PROJEKT 1: AM DACH DES STELZHAMER-KINDERGARTENS



## PROJEKT 2: PV-ERWEITERUNG AM HALLENBAD



## SO GEHT'S

1. Informieren & Anmelden bis 31. Mai per Onlineformular unter [www.voecklabruck.at/](http://www.voecklabruck.at/) Stadtinfo/Energie oder per E-Mail an [thomas.weiss@voecklabruck.at](mailto:thomas.weiss@voecklabruck.at) 
2. Nach der internen Vergabe bekommen Sie Ihren Vertrag per E-Mail zugesendet. Sobald Sie die Überweisung getätigt haben, tritt der Vertrag zwischen Ihnen und der Stadtgemeinde Vöcklabruck in Kraft. Ab diesem Zeitpunkt sind Sie Photovoltaik-Teil-Eigentümer:in. *Bei großem Andrang gilt der Zeitpunkt der Anmeldung*
3. PV-Anlage wird errichtet
4. Auszahlung erhalten - Klima schützen

„Ihre Teilnahme ermöglicht einen rascheren Ausbau erneuerbarer Energien. Ich danke Ihnen für Ihr Interesse.“

Bürgermeister Peter Schobesberger

Vizebürgermeister Stefan Maier,  
Vorsitzender Ausschuss Finanzen & Energie